



Johanna Friedrich gewinnt Pokal

Hohenthann. (red) Kürzlich fand bei den Hubertusschützen das Konrad-Haumberger-Gedächtnisschießen statt. Schützenmeister Salzberger zeigte sich erfreut über die rege Beteiligung von 20 Schützen. Den begehrten Pokal sicherte sich Johanna Friedrich mit 33 Punkten – sie erzielte 282 Ringe und einen 15-Teiler. Den zweiten Platz belegte Martin Faltermeier mit 65 Punkten (278 Ringe, 43-Teiler), gefolgt von

Christina Betz, die mit 68 Punkten (277 Ringe, 45-Teiler) den dritten Rang erreichte. Auch die neuen Schützenkönige wurden ermittelt: Laurentius Eggl trägt 2025 die Königskette der Hubertusschützen Hohenthann. Bei den Jungschützen wurde Annelie Mieslinger zur Schützenkönigin gekrönt. In der Disziplin „Aufgelegt“ sicherte sich Georg Riederer den Titel.

Foto: Florian Högl